

Sport-Info-Mail

Nr. 13 / 09.05.2011

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Vertreterinnen und Vertreter der Freiburger Sportvereine,

mit dieser Sport-Info-Mail wollen wir die Freiburger Sportvereine wieder auf interessante und wichtige Themen hinweisen sowie über Aktivitäten und Wissenswertes aus dem Sportbereich informieren.

Das heutige THEMA ist:

1. BEHINDERTENTURNIER IN ISFAHAN

Die Freiburger Partnerstadt Isfahan im Iran veranstaltet von **6. bis 13. September 2011** gemeinsam mit der "Iran Sports Federation for the Disabled" ein Behinderten-Turnier für folgende Sportarten: Volleyball, Tischtennis, Schießen und Fußball.

Das Turnier richtet sich an Behinderte mit fehlenden Gliedmaßen.

Die Kosten für die Teilnahme, Unterkunft, Verpflegung und Transfers vor Ort werden für alle Sportlerinnen und Sportler und deren Betreuerinnen und Betreuer vom Veranstalter übernommen. Der Veranstalter kümmert sich auch nach Eingang der Anmeldungen um die Visa.

Die jeweilige Anzahl der SpielerInnen je Sportart kann der nebenstehend eingefügten Einladung entnommen werden. Die Mannschaften sollten **bis 22. Mai 2011** gemeldet werden, die namentlichen Anmeldungen der Spielerinnen und Spieler sollte **bis 22. Juni 2011** erfolgen.

Das Referat für internationale Kontakte der Stadt Freiburg beantwortet gerne Ihre Fragen und gibt die Anmeldeformulare aus. Kontakt: Frau Petra Hess, Tel. 0761-201-1025, E-Mail: Petra.Hess@stadt.freiburg.de

Diese Sport-Info-Mail wird auf der Internetseite der Stadt Freiburg www.freiburg.de/sport unter "Sportreferat" archiviert. Diese Internetseite soll aktuell gestaltet sein und Informationen, Formulare und Richtlinien der Stadt Freiburg für den Sportbereich bieten. Für Vorschläge und Anregungen sind wir offen und dankbar. Sollen wir Ihnen keine Sport-Info-Mail oder diese an eine andere E-Mail-Adresse senden, so genügt uns eine kurze Mitteilung.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Thoma

Sportreferat

Fahnenbergplatz 4

79098 Freiburg i.Br.

Tel. 0761-201-5021

Fax. 0761-201-5099

E-Mail: Michael.Thoma@stadt.freiburg.de

Internetseite des Sportreferats: www.freiburg.de/sport/sportreferat



Esfahan Municipality
Foreign Affairs Department

Dear Colleagues!

I am happy to announce that, as already promised, the new dates for the 1st International Sports Tournament of Isfahan Sister Cities have been set by the Technical Committee. These friendly competitions that are meant to raise friendship and peace among the participating nations, especially among the sister cities of Isfahan, will take place from 6 to 13 September, 2011. We hope that your municipality will put special efforts into mobilizing the sports teams and athletes for their participation in this great event and that we will find the opportunity to host you in our beautiful and historical city.

The teams/athletes eligible for participating in these competitions are those presented in the Table below. Please note that each sister city can take part in any number of the fields in which they have competent athletes/teams; it is not compulsory for sister cities to be represented in all fields.

	Sport	No. of players per team/group	Accompanying Persons per team/group	Male team	Female team
Team Sports	Amputee Football	15	3	1	
	Sitting Volleyball	12	3	1	1
	Table Tennis	10	3		1
Individual Sports	Shooting	10	3	1	1

Please note further that the same information has been communicated to the National Paralympics Committee of your respective country. Municipalities can, therefore, seek consultation and assistance from their NPCs about the technical details. The important dates for each stage of participation are provided below the forms. Participants are kindly requested to fill out the forms and forward them to Mr. Mojtaba Ghorbanhassani at:

E-mail: mail@irisfd.ir; iransfd@gmail.com

Tel: +98 21 82 18 71 23; +98 21 82 18 72 21

Fax: +98 21 88 30 90 08

Postal Address: I.R.Iran Sports Federation for the Disabled, Tehran, P.O.Box: 15875 – 3831.

Please also make sure you send a copy of the forms to esfahanmunicipality@yahoo.com.

Yours sincerely

E. Roushdi
Ezzatollah Roustazadeh
Director

